El cuento de cada día

Martha Judith Oros Luengo

Y colorín colorado, este cuento ha terminado
dijo la maestra mientras cerraba el gran libro
azul con letras doradas en la portada.

Ese libro antiguo contenía cuentos que a Sara y a sus compañeros les gustaba escuchar, al iniciar las actividades del día.

La maestra Enriqueta acostumbraba leer a sus alumnos, cada día, una parte de algún cuento que habían elegido con anterioridad y continuaba al día siguiente hasta llegar a la palabra "Fin". Esa mañana concluía uno de esos maravillosos cuentos, por lo que a Sara se le ocurrió proponer:



—Maestra, a Miguel le regalaron una colección de cuentos con dibujos muy bonitos, ¿podríamos leer uno de ésos?

La maestra se dirigió a Miguel para preguntarle: —¿Estás de acuerdo en prestarnos alguno de tus cuentos para la lectura de mañana?

Miguel aceptó con gusto y rápidamente se levantó de su asiento para entregarle a la maestra el estuche con cinco libros diferentes.





Entonces, la maestra indicó a sus alumnos:

—Muy bien, niños, les voy a mostrar la portada de cada libro, les diré su título, el autor y una breve explicación de lo que trata cada uno, así podrán elegirlo mejor.

Los niños, sonrientes, se dispusieron a escuchar con atención. La maestra comenzó; les mostró la portada del primer libro titulado *El señor de los quesos*. Mencionó el nombre de la autora y leyó la información de la contraportada: "En este cuento infantil, los quesos cobran vida, hablan, cantan, juegan, viajan y hacen travesuras. Los simpáticos personajes se ven envueltos en graciosas aventuras, relacionadas con las costumbres de los habitantes de la región donde viven. El cuento contiene maravillosas escenas presentadas en fantásticos dibujos. La autora es originaria del estado de Querétaro, por lo que plasma en los cuentos la riqueza histórica y cultural que hay en su entidad".



Después, la maestra Enriqueta continuó leyendo los títulos de los libros: Quinientos caballos siguiendo al cometa, La raqueta mágica de Carlos, Quirino perdió la cabeza y Catalina y Quique perdidos en el bosque encantado.

Una vez leídas las reseñas de los cuentos, los niños, entusiasmados, hicieron su elección.

